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青年报记者 张逸麟

本报讯 全场23脚射门，6成的
控球率，昨晚上海上港在主场可以
说围着蔚山现代狂轰滥炸，无奈对
方门将吴承训发挥出色，上港这边
运气欠佳，武磊和奥斯卡各中一次
横梁。不过本赛季的奥斯卡状态好
得出奇，在上港两度落后的情况下，
在短时间内用两脚世界级的破门作
出回应，2：2的比分，奥斯卡居功至
伟。

在占尽优势的情况下没能拿下
对手，这场平局对上港来说有点可
惜，不过小组第一的位置依然稳
固。而在未来一周，上港首先将在
虹口迎来德比，下周又将赶赴客场
再战蔚山，球队迎来赛季初挑战最
大的一段时期。

狂轰滥炸，运气欠佳
上一场联赛 8：0 狂胜，上港的

士气和自信都处于高点，而昨晚对
垒蔚山现代，上港也在主场表现出
如虹的气势。比赛的上半场，上港
几乎把对手压在后场猛攻。不过比
起与大连的比赛，昨晚上港球员的
射门感觉一般，运气也不太好，奥斯
卡和武磊上下半场各击中过一次横
梁，特别是武磊下半场的那次单刀，
跑位和射门都非常出色，可惜被门
楣拒绝，如果这个球能打进，也许上
港进入自己的节奏，迎来一场大胜。

当然蔚山现代昨晚的准备做得
非常充分，对胡尔克、奥斯卡和武磊
都进行了强度很大的逼抢，一定程
度上限制了上港的边路突破和地面
推进。而且蔚山抓机会的能力也很
强，温德比希勒利用了上半场球队
唯一一次机会就头球率先破门，下
半场蔚山又利用一次犀利的反击再
次攻破上港的球门。这是上港本赛
季首次单场丢 2 球，也是首次出现
运动战丢球，上港这场比赛的防守
端表现恐怕很难让佩雷拉满意。

不过奥斯卡的出色发挥还是挽
救球队于危难之际，温德比希勒头
球破门后仅仅1分钟，奥斯卡就接
到武磊的传球打进贴地远射，下半
场蔚山再度领先后，奥斯卡也是在3
分钟内又用一个美妙的弧线球扳平
比分，两次都不给对手起势的机
会。值得一提的是，奥斯卡第二个
弧线球让人似曾相识，在这个角度
已经连续 3 场用类似的脚法破门，
这个区域也堪称“奥斯卡区域”。

奥斯卡期待国家队召唤
尽管这场平局让上港意犹未

尽，也终止了赛季连胜的势头，但上
港在小组中2胜1平继续领跑，出线
形势很不错。

而这个赛季上港最大的亮点就
是奥斯卡的连续爆发，最近 3 场比
赛个人打进了 7 个球，可以说这样
的表现渐渐匹配了当初加盟上港时
的身价。之前保利尼奥也是因为在
中超和亚冠的出色发挥得到巴西国
家队的青睐，如果奥斯卡也保持这
样的表现，相信蒂特不会忽视。昨
晚赛后被问到重返国家队的话题
时，奥斯卡也坦言有所期待，“我在
国家队踢了 5 年，我认为我是有机
会进，但是还要在上海上港保持状
态，才能有机会进入国家队。”

佩雷拉赛后也表示，如果自己
是巴西国家队主帅的话，一定会召
唤奥斯卡，“奥斯卡是一名一直能让
我微笑的球员，有了他就有了很多
美妙的瞬间。作为俱乐部主教练，
我很开心与奥斯卡共事。”而对于昨
晚的比赛，佩雷拉还是表示球员们
的雄心壮志和斗志让自己满意，“我
们打中了几次门柱，运气不太好，我
们也在角球和反击中丢球，足球就
是这样，占优势也没能取胜。结果
已经如此，我们在小组排名也处在
不错的位置，总之这场比赛是很艰
难的比赛。”

青年报记者 蔡创

本报讯 伤病满营、主力轮休，做
客水原的申花，硬是凭借着李帅的神
勇扑救以及莫雷诺的点球破门，艰难
从客场带回了一分。

从申花赛季首秀对阵鹿岛鹿角，
到此役做客挑战水原三星，几乎每场
比赛球队都至少要折损一员大将，本
场比赛之前，申花就已经折损了一整
条防线，柏佳骏、毕津浩、李建滨、李
运秋全都缺阵，再加上水原在自己主
场与中超球队的交锋中保持不败，因
此立足防守，保平争胜是吴金贵对于
本场比赛的目标。

为此，吴指导在本赛季首次派上
了5后卫阵型，并对阵容进行了大范
围的轮换，此次出征水原，主帅吴金
贵特意带上了5名U23小将，包括了
刘若钒、丛震、李晓明、徐友刚和吕
品。而在本场比赛中，临危受命的李
晓明作为主力后卫出战，而另一位新
援孙凯同样首次迎来亮相出任边后
卫。中场核心莫雷诺更是坐在替补
席上。

对于为何如此安排，吴指导赛后
解释道：“我们在赛前看了水原的很
多比赛，他们阵型上多是343，也有
4231，针对这样的阵型，对我们目前
的球队来讲打4后卫是非常困难的，
很难顶住对方三前锋的压力，包括他
们身后还有四前卫。所以我们做出
了541的决定，总体上排兵布阵队员
理解得非常好，也执行得非常好。”

从效果来看，这样的安排也确实

非常务实，尽管在场面上显得被动，
但对方的绝对机会并不多，而李帅的
多次神勇扑球，更是屡次化解危机。
对于这个结果，吴指导是感到满意
的，“来到水原能够拿到一分，这是一
场非常不容易的比赛，在比赛过程中
间大家也看到了这样一种机会，甚至
能拿更多分，大家在每个位置上都努
力执行、拼搏，发挥出自己的水平
来。应该说上半场我们整个防守做
得还是不错的，进攻相对来说没有下
半场好，下半场换了一些球员，尤其
是莫雷诺上场以后也创造了一些机
会，没有拿下比赛是非常可惜的。队
员能从这场比赛中找回自信还是非
常重要的，应该说还是满意的。”

如果说申花能够接受这个平局，
那么对手水原三星无疑是最为失望
的，而他们的记者也在赛后把没能取
胜的原因归结到了申花队员在最后
时刻的频繁倒地，对此吴指导机智地
回应道，“我们最后有队员被踢到但
裁判没有判，这个大家也都看到了，
作为韩国记者也肯定能看懂。而且
昨天的比赛里，韩国球队在对恒大比
赛时也有这样的情况。”

客场拼下这一分，申花将出线的
主动权掌握在了自己手中，下周中主
场与水原三星的亚冠背靠背比赛，如
果取胜的话出线形势将一片明朗。
不过经历过这场恶战之后，申花的伤
病大名单上又增添了新人：孙凯和李
晓明。因此在下周亚冠出线生死战
之前，吴指导先要为本周末德比中的
U23球员搭配伤一番脑筋。

残阵申花拼了 这场平局堪比胜利

2018格力·中国杯国际足球锦
标赛即将于3月22日至26日在广西
体育中心举行。赛事将近，各参赛球
队纷纷公布参赛大名单。随着苏亚
雷斯、贝尔、拉姆塞、卡瓦尼等国际巨
星陆续确认参赛，球迷朋友观赛热情
高涨，中国杯球票迎来销售高峰。

中国杯火爆的门票销售吸引了
部分在社交群中倒卖门票的黄牛，他
们大多以“低价中国杯门票”为噱头
做宣传，但此类低价门票门槛极高，
按照黄牛的要求，消费者需要先从黄

牛手中购买一定数量的POS机并安
装使用后才能购买球票，且仅有80
元档球票以五折出售，但黄牛并不承
诺球票到手日期，且球票无法选座。

主办方工作人员表示，按照目前销
售规则，黄牛很难批量抢到低价球票，

“这些黄牛可能是借中国杯的热点，违
规炒作自己产品和服务，疑似诱导、欺
诈营销，请广大球迷朋友尽早从官方渠
道购票，警惕自身财产安全、警惕假票，
坚决抵制黄牛倒卖门票的行为”。

据新华社电

■天下体育

奥斯卡“追身球”梅开二度

上港战平蔚山继续小组第一

中国杯足球赛将近

主办方呼吁警惕黄牛售假票

奥斯卡（中）进球后与队友埃尔
克森（左）、胡尔克庆祝。 新华社 图

下轮主场面对水原将成为申花能否获得小组出线希望的关键战役。


